

A hand is watering a white orchid plant with a pink watering can. The orchid has two stems with several white flowers and green buds. The plant is in a light green pot. The background is a plain white wall.

GUÍA PARA EL CUIDADO DE LAS ORQUÍDEAS

Belleza
eterna



1. POR INMERSIÓN

Sumerge la maceta de la orquídea en un baño de agua durante aproximadamente un minuto. Puedes utilizar una bañera, un cubo o el fregadero. Deja la maceta interior (de plástico) en su lugar para no dañar las raíces. También es esencial secar bien la planta después del baño, ya que a las orquídeas no les gustan que les mojen los pies.

2. CUENCO DE AGUA

También puedes regar tu orquídea poniéndola en un cuenco con agua durante 5 - 10 minutos. Esto ayudará a las raíces a absorber el agua que necesitan. En este caso, deja escurrir bien la orquídea antes de volver a ponerla en la maceta ornamental.





3. UN VASO DE AGUA

Si no tienes tiempo o no puedes sacar la orquídea de la maceta, un vaso de agua es la herramienta apropiada. Para dar a una orquídea exactamente la cantidad de agua que necesita basta con verter un vaso de agua (unos 60 ml) entre las raíces.

¿CON QUÉ FRECUENCIA HAY QUE REGAR?

La frecuencia de riego depende de la estación del año. En verano, tienen un poco más de sed, por lo que se recomienda regarlas una vez a la semana. En invierno, una vez cada quince días es suficiente.





SUBSTRATO ESPECÍFICO PARA ORQUÍDEAS

Para replantar orquídeas, es importante elegir la tierra adecuada. No utilices nunca tierra natural para macetas porque no contiene todos los nutrientes que necesita su orquídea. En los centros de jardinería venden sustrato especial para orquídeas con la composición adecuada.

COLOCA LA ORQUÍDEA EN UN LUGAR LUMINOSO

- A las orquídeas les gusta la luz, pero no el sol directo
- Un poco de frescor no les vendrá mal, pero cuidado con las corrientes de aire.
- A las orquídeas les gustan las temperaturas entre 15 y 25 grados como máximo.
- La cocina es el lugar ideal para las orquídeas, pero cuidado con las frutas y verduras: desprenden etileno, que puede hacer que la orquídea se marchite.



CORTAR LAS FLORES MARCHITAS

Cuando las flores de las orquídeas mueren, se secan y caen solas. Si esto no ocurre, puede cortarlas con cuidado. Así, la planta puede concentrar toda su energía en las flores restantes y en la producción de nuevos capullos. Cuando la orquídea haya terminado de florecer, puedes podarla para estimular la producción de nuevos tallos. ¿Cómo hacerlo? Sigue leyendo rápidamente en el Tercer Paso.

¿Sabías que...

...puedes conseguir que tu orquídea brille dándole un poco más de nutrición. Dale a tu orquídea un poco de alimento para orquídeas una vez al mes en verano y una vez cada dos meses en invierno. Ten en cuenta que el alimento normal para plantas es demasiado fuerte para una orquídea. Por lo tanto, utiliza siempre alimento especial para orquídeas.





CORTA LAS RAMAS GASTADAS

Para la mayoría de las orquídeas (*Oncidium*, *Cambria*, *Miltonia*, *Paphiopedilum*, *Vanda* y *Dendrobium*), es habitual cortar las flores gastadas lo más lejos posible de la base. En el caso de las *Phalaenopsis*, es mejor cortar el tallo por encima del segundo ojo. El “ojo” es el engrosamiento del tallo.

TRASLADA LA ORQUÍDEA

Cuando tu orquídea haya terminado de florecer, puedes trasladarla a un lugar más fresco (unos 7 °C menos que durante el período de floración). La orquídea no debe estar a la sombra: necesita luz durante este período, pero no luz solar directa.





DAR MENOS AGUA

Después de la floración, las orquídeas necesitan menos agua. Por lo general, basta con darles un baño cada quince días. También es importante darles más alimento de vez en cuando. De nuevo, esto puede hacerse con menos frecuencia que durante el período de floración. Una vez cada dos meses es suficiente.

NUEVA FLORACIÓN

Con el tiempo, las ramas vuelven a crecer y forman nuevos brotes. En cuanto veas que esto ocurre, la orquídea puede volver a su lugar habitual y puedes reanudar los cuidados habituales.... Merece la pena dejar que tu orquídea florezca de nuevo. En ocasiones, las Phalaenopsis pueden florecer hasta 2-3 veces al año.



¿Sabías que...

...merece la pena dejar que su orquídea florezca de nuevo. En ocasiones, las Phalaenopsis pueden florecer hasta 2-3 veces al año.